

Gobernador de región rusa recibió a embajador de Cuba



Moscú, 22 feb (RHC) Valeri Shantsev, gobernador de la región rusa de Nizhni Novgorod, recibió a Emilio Lozada, embajador cubano en Moscú, quien realizó una visita de trabajo a ese territorio.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina que cita a fuentes diplomáticas, que ambas partes dialogaron sobre la marcha de las relaciones económicas entre la mayor isla de Las Antillas y Nizhni Novgorod, especialmente en las esferas del transporte automotor y médico-farmacéutica.

Shantsev reiteró su más sentido pesar por la desaparición física del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro (1926-2016), a quien calificó de un hombre excepcional que supo enfrentar grandes desafíos.

El diplomático cubano también recorrió el hospital No.33, que se considera pionero en la aplicación del producto farmacéutico cubano Heberprot-P.

En el centro se realizó una conferencia sobre las bondades de este medicamento, único de su tipo para el tratamiento de las úlceras del pie diabético, y Lozada visitó a los pacientes a los cuales se les aplica.

Igualmente, el embajador sostuvo una reunión con Vadim Sorokin, presidente del Grupo automotor GAZ, con quien pasó revista a los diversos proyectos que tiene esa empresa rusa con Cuba, precisa PL.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/122352-gobernador-de-region-rusa-recibio-a-embajador-de-cuba>



Radio Habana Cuba